

Aumentan a 25 los casos de Covid19 en Cuba



La Habana, 22 mar (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) confirmó la víspera cuatro nuevos casos de COVID-19, para un acumulado de 25 en el país.

De acuerdo con la información, se mantienen ingresados 23 casos, de los cuales dos se reportan en estado crítico y uno grave. El resto de los pacientes presentan una evolución clínica estable.

Durante una reunión de seguimiento al tema en la tarde de este sábado con la presencia del Presidente del país, Miguel Díaz-Canel, el ministro de Salud Pública José Ángel Portal Miranda explicó que se encuentran en vigilancia epidemiológica 29 mil 533 personas en la atención primaria de salud, y están ingresados 833 pacientes, de ellos 193 extranjeros y 640 cubanos.

Hasta el 20 de marzo se han confirmado 242 mil 488 casos de COVID-19 en 157 países con 9 mil 885 fallecidos y una letalidad de 4,08%. La Organización Mundial de la Salud reporta 92 países con transmisión.

En la región de las Américas se encuentran afectados 31 países y diez territorios de Ultramar. Se han confirmado 23 mil 783 casos y 307 fallecidos.

A su vez, el mandatario cubano insistió que el enfrentamiento en el país a la COVID-19 es una tarea de todos, no solo de los trabajadores de Salud.

En horas de la noche de este sábado, una brigada médica cubana compuesta por 52 médicos y enfermeros partió a Italia para ayudar en Lombardía, al norte del país, a la contención del nuevo coronavirus.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/217408-aumentan-a-25-los-casos-de-covid19-en-cuba>



Radio Habana Cuba